

## Mitglieder des Steuerkreises

	<b>Stadtrat (7)</b>	<b>Verwaltung (3)</b>	<b>Lokale Akteure (3)</b>	<b>Bürger*innen (7)</b>
1	<b>CSU</b> 2. Bgmin. Hannelore Langwieser	<b>Stbm. Ulrich Dempf</b>	<b>Hans Zirngibl</b>	<b>Johann Wühr</b>
2	<b>CSU</b> StR. Alfons Ziegler	<b>Stadtmarketing</b> <b>Elke Weihard</b>	<b>Jörg Rudloff</b>	<b>Deniz Yavas</b>
3	<b>FW</b> StR. Andreas Ettenhuber	<b>1. Bgm. Helmut Fichtner</b>	<b>Markus Stanglmair</b>	<b>Heidi Mirlach</b>
4	<b>SLU</b> StR. Winfried Stark			<b>Max Scholz</b>
5	<b>ÖDP</b> 3. Bgm. Konrad Pöppel			<b>Martin Habel</b>
6	<b>SPD</b> StR. Johannes Niedermeier			<b>Katja Thieme</b>
7	<b>Fraktionsgemeinschaft (Grüne/ FDP/ Junge Liste)</b> StRin. Dr. Erika Riedmeier-Fischer			<b>Sarah Beck-Trojer</b>

### Wie wurde die Auswahl getroffen?

Es wurde versucht, die Teilnehmer zu clustern und dann daraus eine Auswahl zu treffen. Da es aber mehr als 7 Cluster gab, konnte auch nicht jedes Cluster bedient werden. Das Vorgehen war mit den Fraktionssprechern so abgesprochen.

U.a. haben wir folgende Kriterien gehabt: Gewerbe/ Gastro, Familie, Jugend, Kultur, Planung, Senioren, Umwelt, Migration, Bildung, Gesundheit/ Soziales, Vereine, Geschlecht (3 Frauen/ 4 Männer), ...

Das Planungsbüro Dragomir hat empfohlen, dass max. 20 Personen sinnvoll sind. Dem Wunsch haben wir max. entsprochen. Weniger wären durchaus auch möglich gewesen (evtl. sogar gewünscht). Ein „unabhängiger“/ breiter Querschnitt der Bevölkerung war gewünscht.